



Freyinet es un reto a la opinion pública; pero el tumulto sube de punto cuando el orador añade que el actual ministro de la Guerra es aborrecido por el ejército y está desacreditado.

El presidente de la Cámara intenta hacer algunas observaciones, pero su voz queda ahogada por el tumulto.

Martimprey, que quiere proseguir su discurso, es a cada instante interrumpido por las izquierdas que protestan con todas sus fuerzas.

Freyinet dice el orador—está aislado en el ejército; ningún oficial acudió a saludarle en la última fiesta del palacio de la Industria, y no sabe palabra de las cuestiones militares.

Floquet intenta recoger estas palabras, pero los gritos de las derechas se lo impiden.

Cuando Martimprey acusa a Freyinet de ser autor en parte de los desastres de 1870, una voz de la izquierda grita: «¡Y Bazaine!» Nuevo tumulto, que sigue mientras el orador termina su discurso acumulando cargos sobre cargos a Freyinet.

Estos escándalos facilitaron el triunfo de Floquet y Freyinet. Al terminarse la sesión nuevo tumulto, en el que varios oradores fueron llamados al orden.

En todas las ordenes del día los republicanos de todos matices votaron en pro del gobierno y solo las derechas en contra.

Los diputados del Sena van a dirigir un manifiesto a sus electores protestando contra las maniobras plebiscitarias y dictatoriales.

En la sesión celebrada por el Consejo municipal, Joffrin declaró a Rochefort traidor a la patria. Siguió un vivo altercado entre Humbert y Hattat, a consecuencia del cual, el primero mandó padriños al segundo. Es casi seguro un duelo.

En la sesión celebrada por el Consejo municipal, Joffrin declaró a Rochefort traidor a la patria. Siguió un vivo altercado entre Humbert y Hattat, a consecuencia del cual, el primero mandó padriños al segundo. Es casi seguro un duelo.

simpatía al imperial enfermo delante del palacio de Charlottenburg.

Una señora entregó numerosas flores que los manifestantes llevaron en el hotel y ofrecieron a la emperatriz. Esta hizo espresar a la muchedumbre su profunda gratitud.

Se ha celebrado en esta capital un gran meeting por los zapateros declarados en huelga; la policía se vio obligada a cargar para dispersales, de lo que resultaron numerosos heridos.

Han sido detenidos muchos individuos de las sociedades secretas.

El jefe del partido liberal, Gladstone, pronuncia un elocuente discurso pidiendo la disminución de las cargas públicas.

Presenta una proposición pidiendo que se reduzcan los impuestos locales.

Propone además que se rebaje la contribución mobiliaria y territorial, y que en cambio se establezcan derechos sobre las herencias.

El ministro Goschen y el marqués de Harrington combaten energicamente esta proposición, diciendo que es un arma con la cual el Sr. Gladstone quiere derribar al gabinete.

Exhortan a la Cámara a que no se deje sorprender, y piden que la proposición sea desechada.

Puesta a votación, así lo acuerda la Cámara por 310 votos contra 217.

ronel de infantería D. Salvador Morana Alvarez.

—Ha sido nombrado comandante político militar de la Infanta (Filipinas), el capitán de infantería D. José Ramirez.

—Han sido destinados a la plantilla de la dirección general de Carabineros, el capitán de infantería D. Alberto González y Frances.

Comandantes: D. Cirias Ojono, a la comandancia de Zamora; D. Ricardo Sorritas, a la de Cáceres; D. Jaime Arbutnot, a la de Teruel; D. Mariano Artés, a la dirección general del cuerpo; D. Andrés Martínez, a la comandancia de Jaen y D. Roman de Romea, a la de Toledo.

Infantería.—Coroneles: D. Antonio Jerez Fernandez, de la zona de La Palma número 38, a la de Vera número 33.

D. Enrique Sanchez Chia, del Depósito de Seo de Urgel número 30, al segundo batallón del regimiento de Navarra número 23.

D. Melchor Casals Capell, de la reserva de Mataró número 18, ascendido, al depósito de Seo de Urgel número 30.

D. Mariano Diaz Tello, de la reserva de Lucena número 40, a la de Sevilla número 31.

D. Gabino Aranda Maura, de la reserva de Ronda número 100, a la de Lucena número 40, para el percibo de haberes como fiscal de Cádiz.

D. Eduardo Cuenca Aparicio, del depósito de Arcos de la Frontera número 33, a la reserva de Ronda número 100.

tilia la Nueva, al Depósito de Barbastro número 33.

D. Ricardo Alvarez Urquiza, de la reserva de Toledo número 12, al depósito de Toledo número 12.

D. José Navarro y Sanchez, del depósito de Plasencia número 124, a la reserva de Toledo número 12.

D. Lázaro Argomaniz y Domingo, de la reserva de Mondoñedo número 67, al depósito de Plasencia número 124.

D. José Rodríguez del Fierro, de la reserva de Teruel número 38, a la de Mondoñedo número 67, para el percibo de haberes como fiscal de Castilla la Nueva.

D. Joé Mateos Regals, del depósito de Teruel número 85, ascendido, a la reserva de Teruel número 85.

D. Ricardo Ortigüela Marrón, de la reserva de Oviado número 118, a la de Burgos, número 128, para el percibo de sus haberes como fiscal de Burgos.

D. Julio Castilla Marmol, de la reserva de Burgos número 128, a la de Oviado número 118, para el percibo de sus haberes como fiscal de la comandancia del Campo de Gibraltar.

D. Vicente Torres Juncos, del depósito de Lorca número 38, ascendido, a situación de reemplazo en el punto que elija.

D. Desiderio Leon Valdes, del regimiento de Tetuan número 47, ascendido, a situación de reemplazo en el punto que elija.

por el distrito de Carballino (Orense), D. Francisco Mosquera.

Ha llegado a Madrid completamente restablecido de su indisposición nuestro respetable amigo el ex-ministro de la Gobernación D. Eleuterio Maisonnave.

El escultor D. Juan Fernandez Febrer acaba de sufrir la pérdida de su hijo mayor. Nuestro infortunado amigo ha visto espirar en once meses a sus tres hijos.

Segun datos recibidos de las capitales hasta las once de la noche de ayer, ha llovido en Guadalajara, Jaen, Ciudad-Real, Cuenca, Córdoba, Coruña, San Sebastian, Huesca, Logroño, Bilbao, Orense, Soria, Palencia, Segovia, Avila, Vitoria, Burgos, Salamanca, Cáceres, Leon, Zamora y Valladolid.

Nuestro corresponsal de Soria nos dice que el jefe de telegramas de aquella estación no considera para los efectos de la rebaja de los telegramas como periódico político a LA CORRESPONDENCIA DE ESPAÑA.

Llamamos sobre este asunto la atención del director de Comunicaciones, porque mejor que a nadie nos consta la justificación y la rectitud del Sr. Mansi, y en cuanto a explicar al telegrafista de Soria en que se distinguen los periódicos políticos de los que no lo son, renunciamos desde luego, si es que por la lectura no los distingue.

Los periódicos de Valencia dan cuenta del meeting republicano celebrado el domingo en aquella capital.

Sobre la concurrencia he aquí como se espresa El Mercantil: «Con verdadero pesar hemos de decir que no todos los que ayer acudieron al llamamiento de «La comision», eran demócratas-progresistas; como hubieramos deseado a título de partidarios; ni siquiera percibían todos a la gran familia republicana; pero como no hay ni pesar ni alegría completa en este pícaro mundo, algo ocurrió ayer que nos llenó de satisfacción: el meeting acordó socorrer a los emigrados.

Para lunas, cristales, marcos y molduras, la fábrica de C. Pearenton, Santo Domingo, número 1, Madrid.

Los últimos temporales de nieves han afectado por igual al principado de Asturias y a los pueblos de la montaña de Leon. Una comision de diputados y senadores de esta última provincia, presidida por el ex-ministro D. Pio Gullon, ha ido hoy a Palacio a invitar a S. M. al conde de Alba a que celebre en beneficio de los perjudicados por las pertinaces nevadas, e interesar a la augusta señora en favor de los desgraciados que han quedado en la miseria.

BIBLIOTECA DE LA CORRESPONDENCIA DE ESPAÑA.

de un ministro, es más útil a veces, el estar bien con el portero mayor, que ser el amigo íntimo del ministro mismo, lo mejor y más práctico para descubrir ciertos secretos, es lanzar a una mujer sobre la pista, sobre todo una de esas mujeres cuya facilidad de costumbres y la moda ponen en relaciones con todas las clases de la sociedad, porque son de ese mundo, en que todas las clases pequetran poco o mucho; el mundo del placer.

«Me queda Coralia!»—se dijo.—«Si no me engaña, hace muy buenas migas con algunos secretarios de ministros, muchos agregados le embajadas, sin contar otros varios.

No soy su amante, por consiguiente me profesa algun afecto y desea complacerme. La pago bastante caro, para que me sirva de algo y no dudo de su buena voluntad... además hace mucho tiempo que no me han visto por su casa... y no es el momento más oportuno para hacer creer que no tengo nada que ver con ella o que la he dejado.

XXXI.

Hizo bien, porque al bajar el último oyo que le llamaban. Levantó la cabeza y vio a la camarera inclinada sobre la barandilla de la escalera, que le dijo: «Subid!!!»

Lairis quizás esperaba esto, porque apenas asomó en sus labios una ligera sonrisa, y sin parecer asombrado, ni manifestar la menor curiosidad, subió de nuevo los pocos escalones que los separaban de la habitación y siguió a la criada.

Esta, por un corredor en el que la gruesa alfombra que cubría el suelo ahogaba por completo el ruido de los pasos, le condujo a una pequeña salita.

«¡Subid!!!»

«¡Subid!!!»

«¡Subid!!!»

surah, mal atada, con mangas anchas y abiertas, y unas zapatillas de raso.

Sus cabellos, abundantes y despeinados, caían mitad sobre su frente, mitad sobre sus casi desnudos hombros—porque la bata estaba bastante escotada—probando que el tiempo trascurrido desde la llegada de Eduardo no había sido empleado en hacerse toilette alguna.

También pudiera ser que Coralia creyera que ninguna toilette sentaba mejor a su apañada persona, y tenía razón, porque al contrario a la costumbre de las señoritas del cuerpo de baile, excepto los brazos que eran algo delgados, el conjunto tenía la gordura necesaria para ser una hermosa figura.

A SECRETO AGRAVIO; SECRETA VENGANZA.

negacion; pero la verdad es que ha sido muy chic lo que habeis hecho y que a tres, de mis mejores amigas les ha costado tenerle ¡irritica!

«Pues bien, mi querida Coralia, favor por favor, no es cierto?»

«¡Con toda mi alma! ¡Hablad!»



